
R E Q U E R I M E N T O
Nº  313 /2016 – GVR

“Solicita  ao Executivo,  informações 
se há possibilidade de colocar faixa 
de pedestre, em frente à escola ETS, 
no bairro Porto Grande.”

Senhor Presidente,

 Considerando  que  esse  vereador  vem  sendo  questionado  por 
munícipes, sobre riscos de acidentes devido à alta velocidade dos veículos que 
transitam na Avenida, proporcionando acidentes graves aos moradores.

           Considerando que a faixa também poderá beneficiar os comerciantes 
no  local,  onde  há  restaurantes  e  supermercado  próximos  ao  local,  assim 
resolvendo esse problema de respeito ao pedestre pelos motoristas  

Considerando que a faixa de pedestre junto com sinalização de placas, 
poderá viabilizar uma melhora na travessia de pedestre no local.

                                             É que:

           O vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER, a 
Vossa Excelência digne-se oficiar ao chefe do poder executivo para informar a 
essa Casa de Leis as seguintes informações:

           a) Existe há possibilidade de implantação da faixa de pedestre no local  
supracitado?
           b) Caso positivo, informar quando;
           c) Caso negativo, informar quais serão as providencias tomadas para  
sanar em regime de urgência os problemas acima apontados. 
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